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第２２期第３８回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和６年１２月６日（金） １５時～ 

 

２ 場  所   唐津市水産会館 研修室 

 

３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 

 会     長 川 嵜 和 正 

 会長職務代理者 池 田 宏 子 

 委     員 荒 巻 信 弘 

    〃 坂 本 安 則 

    〃 川 口 安 教 

    〃 梅 崎 博 昭 

    〃 宮 﨑 雅 司 

    〃 坂 口 正 人 

    〃 後 藤 政 則 

    〃 福 良 繁 一 

 

４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課  

  漁業調整担当係長 伊 藤 毅 史 

 

 海区漁業調整委員会事務局 

  事 務 局 長 荒 巻  裕 

   主 任 主 査 川 﨑 明 弘 

 

５ 議題及び議決事項 

（１）あなごかご漁業特認許可方針（案）について（諮問） 

  ⇒ 原案どおり承認された。 

（２）いかかご漁業特認許可方針 （案）について（諮問） 

 ⇒ 原案どおり承認された。 

（３）特定水産資源に関する令和７管理年度における知事管理漁獲可能量の設定について

（諮問） 

 ⇒ 原案どおり承認された。 
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（４）共同漁業権漁場外（小川島新北沖・馬渡島沖・小川島北東沖）における砂利採取の認

可について（協議） 

 ⇒ 原案どおり承認された。 

（５）その他 

   ⇒ 事務局から佐賀福岡の漁場境界設定の経緯と次回の委員会の日程等に 

ついて説明が行われた。 

 

６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１）説明者 

議題 １・２・４ 川﨑主任主査 

議題 ３     伊藤係長 

 

（２）質疑応答 

【議題（１）（２）について】 

  質疑なし 

 

【議題（３）について】 

（後藤委員） 

「内数」の説明を、もう少し詳しくお願いできますか。 

 

（伊藤係長） 

「内数」に関してですが、かたくちいわし対馬暖流系群、そしてうるめいわし対馬暖流系

群、それとまだい日本海西部・東シナ海系群になり、こちらがＴＡＣ管理、数量管理をまだ

始めたばかりの段階になります。数量明示がされておらず全体の数だけ定められて、その系

群に属する都道府県は、内数でもって漁獲をしてくださいというようなことになります。 

 

【議題（４）について】 

  挙手にて採決が行われ、承認された（承認８，反対及び棄権２） 


